

# Note de service

**DESTINATAIRES :** Membres du personnel, médecins et gestionnaires

**EXPÉDITEUR :** Caroline Chantal, directrice adjointe administrative des services professionnels 1re ligne

**DATE :** 2020-10-19

**OBJET :** **LA CLINIQUE DÉSIGNÉE D'ÉVALUATION COVID-19  
MAINTENANT DANS LES NOUVEAUX BÂTIMENTS  
MODULAIRES DE L'HÔPITAL DE MONT-LAURIER**

---

La clinique désignée d'évaluation de Mont-Laurier a pris place dans les deux nouveaux bâtiments modulaires situés près de l'entrée de l'urgence de l'hôpital.

Le premier bâtiment modulaire accueille les usagers pour le dépistage de la COVID-19, avec ou sans rendez-vous, alors que l'autre a été aménagé pour les rendez-vous médicaux. Un corridor protégé est également en place pour le déplacement du personnel entre la clinique et l'hôpital.

Nous souhaitons remercier tout le personnel ayant rapidement permis le déménagement de la clinique dans ces espaces conçus pour accueillir la population de façon sécuritaire.

Les espaces laissés vacants dans l'Hôpital viendront répondre aux besoins des usagers en clinique externe.

Pour plus d'informations, nous vous invitons à communiquer avec Marie-Ève Généreux, chef des services GMF et GMFU pour Antoine-Labelle.